

Où faut-il toujours tenir son chien en laisse ?

Publié le : Jeudi 1 Juin 2023 14:52

Écrit par : Pellaton Yves

Où faut-il toujours tenir son chien en laisse ?

En ville, dans les quartiers à forte circulation, dans les gares, dans les centres des villages et le long des routes très fréquentées, le chien doit impérativement être tenu en laisse.

Cette règle vaut également pour les déplacements en bus, en tram ou en train.

Les autres voyageurs ne doivent en aucun cas être importunés par la présence de son animal.

Lors de grandes manifestations, comme les concerts, les fêtes villageoises ou lors de manifestations sportives, les chiens ne sont pas à leur place, tout comme sur les places de jeu pour les enfants.